

Antrag der GLG-Fraktion vom 25.11.2015	Gremium: Termin: Vorlage Nr.: TOP: Verantwortlich:	Ortschaftsrat Grötzingen 27.01.2016 154 7 OV Grötzingen
Verkehrsführung für Fahrradfahrer an der Kreuzung Grezzostraße-Fröbelstraße		

Am Ortseingang von Grötzingen werden Autofahrer und Fahrradfahrer an der Kreuzung Grezzostraße–Fröbelstraße mit einer sehr unübersichtlichen Kreuzung konfrontiert. Es kommt dort regelmäßig zu Missverständnissen zwischen den Verkehrsbeteiligten. Gerade neulich ist wieder ein Fahrradfahrer zu Schaden gekommen, da ihm die Vorfahrt genommen wurde.

Besonders Fahrradfahrer, die die Schneckenbrücke nach Durlach ansteuern, sind sehr gefährdet. Es ist zu befürchten, dass in Zukunft weitere Fahrradfahrer an dieser Kreuzung in Unfälle verwickelt werden. Die Kreuzung wird unter anderem stark von fahradfahrenden Schulkindern des Markgrafen-Gymnasiums frequentiert. Außerdem kommen dort offiziell ausgeschilderte Radwege vorbei.

Wir beantragen daher,

dass für die Kreuzung Grezzostraße–Fröbelstraße ein Fahrradwegekonzept entwickelt und umgesetzt wird, welches ein gefahrungsfreies Queren der Kreuzung und Erreichen der angrenzenden Radwege (Schneckenbrücke, Radweg entlang der Pfinz) – vor allem für Kinder – ermöglicht.

Grüne Liste Grötzingen
Birgit Hauswirth-Metzger